



今月のいいね!

安城農林高校の生徒が手指消毒噴射機を開発!

10月27日 場市役所

同校森林環境科の生徒が、同校の演習林の木材を活用した足踏み式の手指消毒噴射機「ウッディペダル」を開発。その耐久性や性能を確認するため市役所の正面玄関に2週間設置され、多くの来庁者が利用しました。



デンパーク入園者1300万人達成!

10月11日 場デンパーク

記念すべき1300万人目はハロウィンイベントを見に来たという知立市の三浦さん家族。年間パスポートやハム・ソーセージの詰合せ等の記念品が贈られました。これからもデンパークにぜひお越しください!



秋の安城いいもん市&まちなかホコ天ぎーぼー市

10月24日 場アンフォーレ・JR安城駅南側一帯

安城を代表するグルメ・名物・地元農産物等の販売コーナーや、子どもの遊び場等をまちなか一帯で開催。さわやかな秋の陽気のもと、子どもから大人まで多くの人達が散策しながら楽しんでいました。



歴史博物館入館者100万人達成!

10月31日 場歴史博物館

記念すべき100万人目は市内在勤の盛田さんと小学生のお孫さん。100万人認定証や特別展のグッズ等が贈られました。歴史博物館は来年開館30周年を迎えます。これからも多くの方の来館をお待ちしています。



アンフォーレが「Library of the year 2020」を受賞

11月7日 場アンフォーレ本館

これからの図書館のあり方を示唆する活動を行う機関に贈られる賞で、アンフォーレは県内で初となる優秀賞を受賞(全国で4団体)。大賞を決める選考会に臨み、一般からの投票で決まる「オーディエンス賞」を受賞しました。